

## Boîte aux Lettres du Père Noël

L'équipe de l'APEL est très fière de sa dernière acquisition => la boîte aux lettres du père Noël !!

A partir de jeudi, les enfants pourront déposer leurs lettres dans la boîte.

Chaque enfant pourra y poster sa lettre écrite à la maison.  
(Les enseignantes auront dans la classe des modèles de lettres et enveloppes que nos enfants pourront leur demander s'ils préfèrent).

Le père Noël viendra les récupérer en personne lors du marché de Noël, à la sortie des classes.

... Et il paraît même qu'il répondra à tous les enfants....mais ça, c'est un secret !

L'équipe de l'APEL

